

1er MARS 1974 --

SAMOUSSY .-- (02)

oooooo

Heure : vers 19 h 30

M. LAURENT raconte :

" Deux camarades de mon fils (19 et 20 ans) se trouvaient sur l'aérodrome désaffecté de SAMOUSSI (8 kms N.E. de Laon) quand leur attention fut attirée par une immense lueur rouge-orange qui transparaissait à travers les arbres. L'instant d'après, cette lueur sans contours bien définis s'éleva rapidement et se perdit dans les nuages bas de ce jour-là. Le lendemain dans la nuit du Samedi 2 au Dimanche 3, ils retournèrent sur les lieux avec 2 appareils photos.... sans résultat. !  
Cette même nuit, le Dimanche 3 vers 3 h 30 le matin, Melle E., monitrice pour enfants handicapés, rentrait chez elle, dans une 4 L (elle ne connaît pas les deux jeunes gens et ignorait leur aventure,) vit une intense lueur rouge-orange sur sa droite à 300 ou 400 m de la route, près de son domicile, à une dizaine de kms de Laon. Elle ralentit, et à ce moment la lueur décolla pour se perdre dans le plafond nuageux assez bas. Elle prit peur et accéléra vivement jusqu'à chez elle.

(Information Lecteur)